

Vita

Bärbel Unckrich

Leitende Redakteurin Kreation HORIZONT

Leitende Redakteurin beef

Bärbel Unckrich ist seit 10 Jahren fest angestellte Redakteurin im Team von HORIZONT, der Zeitung für Marketing, Werbung und Medien. Seit August 2010 ist sie leitende Redakteurin Kreation bei HORIZONT.

Parallel zu ihren Aufgaben bei HORIZONT hat sie Anfang 2007 die Co-Redaktionsleitung von beef, dem Kreativmagazin von HORIZONT und dem Art Directors Club für Deutschland, übernommen. Sie war an der Entwicklung und Markteinführung dieses Magazins maßgeblich beteiligt und ist bis heute Mitglied in der Redaktionsleitung von beef.

Bevor Sie zu HORIZONT wechselte war sie in verschiedenen Positionen in PR- und Werbeagenturen in Frankfurt und Wiesbaden beschäftigt.